

BOLETÍN DE PRENSA No. 334 ->>

- El evento fue organizado por el IEA y contó con la participación de más de 400 directores, representantes y docentes de diversos subsistemas de educación media superior del estado.

El plantel central del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede de las conferencias organizadas por el Instituto de Educación de Aguascalientes “Bases para el arranque del ciclo escolar 2017-2018”, cuya finalidad es coordinar esfuerzos e intercambiar experiencias entre los diferentes subsistemas de educación media superior para el cumplimiento del Nuevo Modelo Educativo.

A estas actividades acudieron más de 400 directores, responsables académicos y docentes de todos los subsistemas de educación media superior de Aguascalientes, en donde intercambiaron experiencias y opiniones previas al inicio del ciclo escolar 2017-2018.

Estas actividades se llevarán a cabo del 8 al 10 de agosto del presente año con conferencias sobre derechos humanos, evaluación educativa, impartidas por funcionarios del Instituto Nacional para la Evaluación Educativa, la Comisión Estatal de Derechos Humanos, así como del IEA.

En la inauguración de este evento participó Martha Rocío Ávila de Santos, jefa del departamento de Idiomas del CEM de la UAA plantel central, en representación de Francisco Javier Acosta Collazo, decano de este centro académico; el director general del Instituto de Educación de Aguascalientes, Raúl Silva Perezchica; Octavio Arellano Reyna, delegado de la SEP en el estado; Noé García Gómez, titular de la Subdirección de Educación Media y Superior del IEA; así como Teresa Bracho González, consejera del Instituto Nacional para la Evaluación Educativa.

